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Atualmente, são mais de 
2,2 mil agências, em mais de 1,6 
mil municípios, sendo em mais de 

 Sicredi ultrapassou, em Ojunho, a marca de 6 
milhões de associados. A 

instituição cresceu 13% nos 
últimos 12 meses em número de 
associados, o que representou 
uma marca de mais de 750 mil 
novos entrantes. O crescimento 
da rede de atendimento físico do 
Sicredi está alinhado ao objetivo 
de estar próximo para atender as 
necessidades das pessoas. Desde 
abril, a instituição está presente 
fisicamente em todos os estados 
brasileiros e no Distrito Federal.  

200 destes a única instituição 
financeira presente fisicamente, o 
que reforça a importância do 
cooperativismo na bancarização 
e no acesso ao crédito para as 
pessoas. Aliado a isso, o Sicredi 
investe continuamente na 
ampliação de suas ferramentas e 
meios digitais que se somam para 
manter a proximidade com seus 
associados e comunidades onde 
está inserida.  

“O novo marco em 
número de associados reforça o 
ciclo virtuoso do cooperativismo, 
que leva serviços financeiros e 
crédito para todas as regiões do 
p a í s ,  a p o i a n d o  o  

desenvolvimento local sem 
fronteiras. Como fazemos há 120 
anos, nosso propósito é construir 
juntos uma sociedade mais 
próspera e quanto mais gente 
caminhando conosco nessa 
mesma direção, melhor”, diz 
F e r n a n d o  D a l l  ' A g n e s e ,  
presidente do Conselho de 
Administração da SicrediPar.  

Nesses estados, o Sicredi 
m a n t é m  2 3 7  a g ê n c i a s ,  
espalhadas por 182 municípios, 
sendo que em 48 deles é a única 
instituição financeira presente 
fisicamente. Ao todo, são mais de 
770 mil associados. “Queremos 
impactar mais de 15 milhões de 

Alicerces da expansão   - O 
crescimento do Sicredi ao longo 
da sua trajetória se deve 
principalmente à atuação das 
cooperativas, que expandiram a 
presença para diversos estados 
nos  ú l t imos  c inco  anos ,  
especialmente nas regiões norte e 
nordeste do Brasil. 
 Na região Norte, por 
e x e m p l o ,  a t u a m  n o v e  
cooperativas do Sicredi que têm 
sede em Mato Grosso e que 
atendem também os estados do 
Pará, Rondônia, Acre, Amazonas, 
Amapá e Roraima, além das 
cidades de Jussara e Britânia, em 
Goiás.  

Foi empossada ontem 
como Deputada Estadual, 
a vereadora Valdeníria 
Dutra Ferreira (PSB), que 
se tornou a primeira 
mu lhe r  da  h i s tó r i a  
política de Cáceres a 
o c u p a r  c a d e i r a  n o  
legislativo estadual.   
Valdeníria permanece no 
parlamento a princípio 
por 30 dias em substituição ao deputado Wilson Santos (PSDB).  
Foto: Reprodução

PROGRAMA HORA DO PESCADOR COBRE O 39º FIPE

GREVE NA EDUCAÇÃO

Em assembleia geral 
realizada na sede do 
Sindicato dos Servidores 
Públicos Municipais, 
nesta segunda-feira, 11, 
os  prof iss ionais  da  
educação decidiram por 
man te r  a  g reve .  A 

paralização já perdura por 36 dias, sendo rejeitada a proposta de 
acordo judicial.  Foto: Reprodução

O programa a Hora do Pescador, estará mais vez cobrindo o 39º 
Festival Internacional de Pesca Esportiva. Exibido na TV por 
assinatura, canal fechado, o programa tem como apresentador e 
pescador esportivo Jair Rigotti, que revela que participar do evento, 
além de poder divulgar a cidade, a piscosidade do Rio Paraguai  e a 
grandeza do festival, é estar respirando o oxigênio do Pantanal. 
Essa é  a sexta cobertura do evento, a primeira foi na 34ª edição do 
Festival. Foto: Divulgação

VALDENÍRIA ASSUME COMO DEPUTADA ESTADUAL

pessoas que vivem nessa região. 
Dentro do projeto de expansão 
dessas  nove cooperat ivas  
planejamos abrir mais 250 
agências até 2025, com o 
compromisso de inclusão 
financeira e de estar presente em 
todos os municípios desta vasta 
região Norte do Brasil”, afirma o 
presidente da Central Sicredi 
Centro Norte, João Spenthof.    

Ele reforça que o objetivo 
d o  S i c r e d i  é  l e v a r  o  
cooperativismo de crédito e seus 
benefícios para todos, melhorar a 
qualidade de vida das pessoas, 
gerar prosperidade para os 
associados e para a sociedade.

Em números, a instituição 
apresentou mais de R$ 136 

Para tanto, há constantes 
investimentos em melhorias 
o r g a n i z a c i o n a i s  e  n a  
implementação de estratégias 
inovadoras para aperfeiçoar os 
canais de atendimento e o olhar 
atento sobre governança.   

bilhões em depósitos no 1° 
trimestre deste ano, recursos que 
permanecem nas regiões onde 
são captados, fortalecendo a 
economia local.  

O histórico de confiança 
dos associados se reflete também 
nos números relacionados ao 
crédito. No 1° trimestre de 2022, 
o Sicredi alcançou R$ 138 bilhões 
na carteira de crédito, atendendo 
pessoas físicas, jurídicas e 
a s s o c i a d o s  l i g a d o s  a o  
a g r o n e g ó c i o ,  c o m  a p o i o  
principalmente a pequenos e 
médios empreendedores e 
agricultores. 

O atendimento também 
envolve projetos e iniciativas 
sustentáveis, empreendedorismo 
f e m i n i n o ,  c a p a c i t a ç ã o  
profissional e geração de energia 
limpa, o que diversifica a 
participação da instituição e 
garante opções variadas de 
f i n a n c i a m e n t o  a  c a d a  
necessidade.  

CRESCIMENTO

Sicredi chega à marca de 6 milhões de associados  
Expansão retrata o avanço da instituição financeira cooperativa em todo o território  

Assessoria 

Em Cáceres, a cooperativa conta com duas agências  

Foto: Divulgação
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Vênus em Gêmeos continua 
recebendo um ótimo aspecto 
de Saturno em Aquário 
indicando um período de 
a u m e n t o  d a s  
r e s p o n s a b i l i d a d e s ,  

especialmente nos estudos, tanto no 
ensino quanto no aprendizado. O período 
é ótimo para firmar acordos e negociar 
contratos. 

V ê n u s  e m  G ê m e o s  
continua recebendo um 
ótimo aspecto de Saturno 
em Aquário indicando um 
período de concretização e 
planos e projetos que 

envo lvem o  aumento  de  seus  
rendimentos e lucros. O período é ótimo 
para novos investimentos, pedidos de 
financiamentos e empréstimos. 

Vênus em seu signo continua 
recebendo um ótimo aspecto 
de Saturno em Aquário 
indicando um período de 
movimento na vida social que 
vai beneficiar as amizades e 

os romances. Você está mais sério e decidido 
a comprometer-se,  portanto,  todo 
relacionamento que surgir agora, envolve 
estabilidade.

V ê n u s  e m  G ê m e o s  
continua recebendo um 
ótimo aspecto de Saturno 
em Aquário indicando um 
período de distanciamento, 

necessidade de silêncio e solitude. O 
período pode estar relacionado com a 
realização de atividades que envolvam o 
equilíbrio integral da saúde.

V ê n u s  e m  G ê m e o s  
continua recebendo um 
ótimo aspecto de Saturno 
em Aquário indicando um 
período de movimento na 
vida social e aproximação 

de amigos. Novas amizades podem ser 
feitas e as antigas renovadas. Um 
romance mais sério pode começar a 
qualquer momento.

Vênus em Gêmeos continua 
recebendo um ótimo aspecto 
de Saturno em Aquário 
indicando um período de 
movimento na vida social, 
que  va i  benef ic ia r  os  

relacionamentos românticos. Você está 
mais sério e decidido a comprometer-se. O 
relacionamento com um filho passa pelo 
mesmo processo.

Vênus em Gêmeos continua 
recebendo um ótimo aspecto 
de Saturno em Aquário 
indicando um período de 
maior envolvimento com 
pessoas estrangeiras, com os 

estudos superiores e com projetos de 
publicações na internet. Uma viagem 
internacional pode ser marcada ou 
realizada.

V ê n u s  e m  G ê m e o s  
continua recebendo um 
ótimo aspecto de Saturno 
em Aquário indicando um 
período de movimento 
positivo nas finanças, 

especialmente se você estiver envolvido 
com parceiros financeiros e investidores. 
O período é ótimo para novos negócios e 
investimentos.

Vênus em Gêmeos continua 
recebendo um ótimo aspecto 
de Saturno em Aquário 
indicando um período de 
rotina agradável,  com 
compromissos que são 

cumpridos com naturalidade e prazer. Um 
pro je to  pode  surg i r  e  melhorar  
sensivelmente sua imagem no trabalho. 
Saúde em fase de estabilidade e equilíbrio.

Vênus em Gêmeos continua 
recebendo um ótimo aspecto 
de Saturno em Aquário 
indicando um período de 
movimento agradável em 
sua vida doméstica e nos 

relacionamentos familiares. Você está 
mais caseiro e voltado para os seus. A 
negociação de compra ou venda de um 
imóvel pode ser firmada.

V ê n u s  e m  G ê m e o s  
continua recebendo um 
ótimo aspecto de Saturno 
em Aquário indicando um 
período de melhora da 

imagem social e profissional e aumento 
da visibilidade e da popularidade. O 
período pode estar relacionado com a 
aprovação de um projeto que o beneficia 
diretamente. 

V ê n u s  e m  G ê m e o s  
continua recebendo um 
ótimo aspecto de Saturno 
em Aquário indicando um 
período de movimento na 

vida social, que vai beneficiar os 
r e l a c i o n a m e n t o s  p e s s o a i s  e  
profissionais. O período pode envolver 
o surgimento de uma pessoa especial 
que vai mexer com seu coração.

HORÓSCOPO **********

By Rosane Michels

Em tempo parabenizamos o líder comunitário Marcelo Renato 
Souza pela passagem do seu natalício transcorrido no fim de 
semana. Marcelo é reconhecido pelos relevantes trabalhos 
prestados à comunidade do Jardim União e hoje é nosso 
homenageado. Que Deus te envie muitos presentes nesse novo 
ano. Saúde, paz, alegria, prosperidade, amor e uma infinidade 
de coisas boas. Você merece, Parabéns!  

Abraço especial ao 
a n i v e r s a r i a n t e  
Júnior Trindade com 
votos de felicidades e 
muitos anos de vida.  
Que você tenha muita 
alegria, paz e saúde.  

*******************************

A b r i m o s  n o s s a  H i g h  S o c i e t y  
parabenizando a jornalista Mayara 
Michels Cunha que festeja mais um 
aniversário envolto as manifestações de 
carinho dos familiares. Que seu dia seja 
cheio de alegrias do início ao fim, e que a 
felicidade permaneça sempre do teu lado. 
Feliz Niver!!! 

*******************************

No rol de aniversariantes da semana a 
sempre querida Roseli Lima, pessoa 
maravilhosa que cativa com seu jeito 
especial de ser.  A data foi muito festejada 
ao lado das filhas Júlia e Fernanda, 
amigos e familiares. Que seu novo ciclo 
seja lindo e iluminado. Feliz aniversário! 

Abrilhantando nossa coluna hoje, o casal 
Vander Souza e Janaína Sedlacek, que 
estão maravilhados e contando os dias 
para a chegada do segundo herdeiro. 
Pietro Joseph já está caminho e os papais 
curtindo mais esse presente de Deus, que 
com certeza ao lado do Juninho 
completará a felicidade do casal. 
Parabéns Vander e Jana, que Deus cuide 
dessa gestação e que Pietro Joseph venha 
ao mundo com muita saúde.  

******************

**********

**********
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Categoria Motorizada: 1º lugar 
– R$ 100.000,00; 2º lugar - R$ 
50.000,00; 3º lugar - Barco, 
Motor 30HP e Carreitnha; 4º 
lugar – Barco e Motor 15 HP; 5º 
lugar – Motor 30 HP; 6º lugar – 
Barco semi chata 6 mts; 7º lugar – 
Motor 15 HP; 8º lugar – Caiaque 

mil pessoas circulando nos cinco 
dias do evento.   

Nesta edição o 39ª  
Festival Internacional de Pesca 
Esportiva bate mais uma marca 
histórica, mais de R$ 400.000,00 
em prêmios, distribuído entre as 
modalidades: Pesca Motorizada, 
Pesca de Canoa e  Pesca 
Infantojuvenil. As equipes serão 
premiadas até o oitavo lugar para 
as categorias embarcadas e até o 
quinto para pesca infanto-juvenil.  
Premiação: 

Donatoni espera que o 
evento aqueça a economia do 
município, com a expectativa de 
movimentar mais de R$ 3 
milhões nos dias do festival com 
um fluxo rotativo de mais de 100 

Inseridos na programação 
também apresentações regionais 
e show de hipnose cômica, com 
Julinho Vidal, o evento acontece 
na sexta-feira, a partir das 19h, o 
hipnotista garante uma atração 
engraçada e surpreendente, 
reunindo as melhores sugestões 
hipnóticas utilizadas nos mais de 
cinco anos de apresentação.  

Alessandro, carinhosamente 
chamado de “Padre Sertanejo”.  
Sábado,16, é a vez do cantor Zé 
Felipe agitar o festival e no 
domingo a Banda Titãs encerra o 
FIPe.   

confeccionados utilitários 
c o m o  a s s e n t o s ,  m e s a s ,  
canteiros, lixeira, vasos de 
flores e jardim suspenso, dando 
vida e cor aos espaços de 
convivência dos alunos do 
Curso” explica a professora.  

A professora destacou o 
c o m p r o m e t i m e n t o  e  
protagonismo dos acadêmicos 
no projeto. “O mérito é deles, e 
esse semestre os esforços foram 
redobrados. Fica um legado 
dessa turma e uma forma de 
incentivo e motivação  para 
realização de outras ações”, 
afirmou.  Participaram das 
atividades as acadêmicas e 
acadêmicos Adriely Aparecida 
Gonçalves Ladeia; Elves 
Tapanache Ares; João Paulo 
Henrique da Silva; Jovania 
Ferreira da Silva; Juliana 
Pereira Leite dos Santos; Laura 
Maria Alves dos Santos; 
Ricardo Jair de Oliveira; 
Riccardo Luis da Costa Tavares; 
R ú l l i o  C é z a r  F r e i t a s  
Figueiredo; Thaisa Aparecida 
Lima da  S i lva ;  Wender  
Henrique Batista da Silva e 
Yago Izidio Santos da Silva  

  “Com os dois anos de 
a t i v i d a d e s  r e m o t a s ,  f o i  
necessário muito esforço e 
dedicação para limpeza e 
revitalização dos espaços de 
convivência da Engenharia 
Florestal. Foram revitalizados e 

neus usados, caixotes de Pfeira,  garrafas PET, 
bambu, tocos de árvores, 

palets reutilizados, restos de 
material de construção, entre 
outros resíduos que iriam para o 
lixo foram transformados por 
acadêmicos de Engenharia 
Florestal do Instituto Federal de 
Mato Grosso, IFMT, Campus 
Cáceres – Prof. Olegário Baldo 
em utilitários, jardins suspensos e 
o u t r o s  e l e m e n t o s  q u e  
revitalizaram os espaços de 
convivência do curso.  A ação 
realizada por meio da disciplina 
de Manejo de Unidades de 
Conservação e Áreas Silvestre, 
ministrada pela professora 
Gláucia Alves e Silva, integra o 
Projeto de Educação Ambiental 
por meio da reciclagem e 
reutilização de materiais para 
construção de espaços de 
convivência no curso.  

Gerador 
Infanto-Juvenil: 1º lugar – 
Smartphone Samsung Galaxy 
A32; 2º lugar – Hoverboard; 3º 
lugar - Smartphone Samsung 
Galaxy A10; 4º lugar – 
Bicicleta; 5º lugar – Bicicleta 

Categoria Canoa: 1º lugar – R$ 
50.000,00; 2º lugar - Barco, 
Motor 30HP ; 3º lugar - Barco e 
Motor 15 HP; 4º lugar – Motor 30 
HP; 5º lugar – Barco semi chata 6 
mts; lugar – Motor 15 HP; 7º 
lugar – Motor Rabeta;  8º lugar - 

 servidora pública do ATribunal de Justiça e pré-
candidata a deputada 

estadual, Anelise Cintra, é uma 
das grandes apostas do União 
Brasil para o próximo pleito. 
Anelise é viúva do saudoso 
professor Adriano Silva e na 
última eleição compôs a chapa 
como vice-prefeita por Cáceres 
ao lado de Paulo Donizete.  Com 
uma bagagem política de mais de 
duas décadas, adquirida ao longo 
da vida pública do marido, 
Anelise tem o apoio dos 

deputados Eduardo Botelho 
(Presidente da ALMT), Dilmar 
Dal Bosco e Júlio Campos, além 
do governador Mauro Mendes e 
do Deputado Federal Fábio 
Garcia.  

Em sua vinda a Cáceres, 
juntamente com a executiva 

Botelho vê em Anelise 
uma forte candidata que, pelo 
potencial e perfil agregador, tem 
condições  para  promover  
transformação política e realizar 
trabalho qualificado, marcado 
pelo diálogo e respeito. 

municipal do União Brasil ouviu 
as demandas de lideranças locais 
para fortalecimento do projeto da 
pré-candidata para ajudar 
Cáceres e região a ter uma 
representante na ALMT.  

Anelise que é servidora 
pública do TJMT há 22 anos, 
acredita que quando mais 
mulheres estiverem ocupando 
espaços de decisão, como na 
polít ica,  por exemplo, se 
conseguirá avançar e diminuir a 
desigualdade. Em rede social 
Anelise confirma sua pré-
candidatura e destaca a educação 
como meio transformador.  

arca registrada do Mturismo de Cáceres, o 
Festival Internacional 

de Pesca em sua 39ª versão abre 
nesta quarta-feira (13), às 19h, as 
cortinas do mega espetáculo na 
sede da Sicmatur, após 43 anos de 
sua idealização e criação.  

Muita água passou pelas 
ondas do Rio Paraguai até chegar 
ao jubileu de Azeviche neste 2022 
sempre inovando a cada edição 
nas atividades, da pesca aos 
desportos e atrações musicais 
selecionadas, propiciando lazer, 
recreação e muitos prêmios aos 
cacerenses e visitantes.  

A solene abertura logo 
mais do 39º FIPe, traduz a 
essência da perfeição de seus 
organizadores, do Secretário 
Municipal de Turismo, Claudio 
Henrique Donatoni ao mais 
humilde colaborador, tudo sob a 
batuta da prefeita Eliene 
Liberato. Abrindo o quinquídio 
de shows nacionais, o renomado 
sertanejo Luan Santana, numa 
noitada especial.  

Com uma programação 
bem diversificada e eclética, na 
quinta-feira (14), se apresenta no 
palco do FIPe o cantor Anderson 
Freire, um dos maiores nomes da 
música gospel nacional. Já no dia 
15, sexta-feira, a comunidade 
c a t ó l i c a  r e c e b e  o  P a d r e  

39º FIPe

Cáceres abre hoje o maior 
festival de pesca do planeta  

Com programação diversificada e eclética o FIPe será palco de shows nacionais e regionais

Da Redação  

Luan Santana fará show de abertura  

Foto: Jonnathas Franco 

ELEIÇÕES 2022

Anelise Cintra é aposta do União Brasil como  
pré-candidata a deputada estadual por Cáceres  
Da Redação  

Anelise e Botelho, encaminhamento de demandas de Cáceres e região  

 Foto: JCC

EDUCAÇÃO AMBIENTAL

Estudantes do IFMT Cáceres revitalizam espaços de 
convivência com reciclagem e reutilização de materiais  
Assessoria 

Estudantes de Engenharia Florestal  

Foto: Assessoria
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A educação e o incentivo 
ao hábito de leitura também 
e s t a r ã o  p r e s e n t e s  c o m  o 
caminhão da BiblioSesc. O 
veículo, adaptado com estante, 
transporta um acervo de livros 
criteriosamente selecionados e 
constantemente renovados. 
Haverá contação de histórias por 
profissionais capacitados dentro 
da unidade móvel. 

No campo gastronômico, 
tendo como tema 'A Versatilidade 
do Peixe no Rio Paraguai', cada 
dia do Festival será dedicado a 
uma receita  especialmente 
p reparada  em of ic inas  de 
culinária do Senac-MT. Entre 
elas estão: filé de pintado com 
confit de tomate e coentro areia, 
no dia 13; bolinho de peixe com 
maionese de coentro (dia 14); 
piavuçu assado com crosta de 
ervas (dia 15); iscas de peixe com 
vinagrete de maxixe (dia 16); e 
ceviche de peixe com banana da 
terra, no último dia do FIPe, 17 de 
julho. O menu foi elaborado pela 
c h e f  e  g a s t r ó l o g a  P r i c i l a 
Manzano. 

aulas abertas de ginástica serão 
realizadas entre os dias 14 e 16, 
no palco Esportes do FIPe, das 17 
às 17h50. E no sábado (16), das 
1 5  à s  1 7 h ,  a t i v i d a d e s  d e 
r e c r e a ç ã o ,  c o m o  j o g o s  e 
brincadeiras, serão promovidas 
no  gramado da  Secre tar ia 
Municipal de Turismo e Cultura 
de Cáceres. 

situação, volta a acender o alerta 
para o uso de máscaras, álcool em 
gel e distanciamento social, ainda 
mais com a chegada do Festival 
de Pesca, onde cada cidadão deve 
fazer a sua parte quanto aos 
protocolos de biossegurança 
preconizados pelos Ministério da 
Saúde que orienta os cuidados 
básicos para reduzir o risco geral 
d e  c o n t r a i r  o u  t r a n s m i t i r 
infecções respiratórias agudas, 

incluindo o novo vírus. 
D i a n t e  d o  f a t o ,  a 

Prefeitura Municipal e a Estácio 
Fapan firmaram parceria para 
distribuição de máscara, álcool 
em gel e aferição de temperatura 
aos frequentadores na arena de 
shows, durante os cinco dias do 
F I P e .  A  f a c u l d a d e  v a i 
disponibilizar uma equipe de 
acadêmicos de Medicina e 
Enfermagem para o atendimento.  

ais 450 tabletes de Mcocaína, avaliada em 
R$ 12 milhões foram 

retiradas de circulação pelo 
Grupo Especial de Segurança na 
Fronteira. O caso ocorreu nesta 
segunda-feira (11), em conquista 
D'Oeste, nas proximidades da 
MT-388.  

De acordo com o Gefron, 
a ocorrência foi desencadeada 
após uma denúncia anônima. A 
equipe ao chegar no local 
indicado, avistou uma aeronave 
de pequeno porte sobrevoando o 
local. 

N a  s e q u ê n c i a ,  o s 
o p e r a d o r e s  d e  f r o n t e i r a 
verificaram que aeronave já em 

solo,  estava sendo descarregada, 
por alguns homens. E que assim 
que os suspeitos perceberam a 
presença da polícia, iniciaram 
troca de tiros, momento em que a 
aeronave levantou voo tomando 
rumo ignorado e os criminosos 
conseguiram fugir entrando em 
uma região de mata, não sendo 
localizados.  

Durante a varredura no 
local ,  o  Gefron conseguiu 
apreender além do entorpecente, 
os veículos que seriam utilizados 
no transporte da droga e dos 
suspeitos, sendo eles uma Hilux 
branca, uma F-4000 prata, um 
trator Case W20E e três motos 
Broz.

Dentre os dez municípios 
com maior número de casos de 
C o v i d - 1 9  e s t ã o :  C u i a b á 
(137.409) ,  Várzea  Grande 
( 5 4 . 0 8 0 ) ,  R o n d o n ó p o l i s 
(44 .356) ,  S inop  (35 .821) , 
Tangará da Serra (25.772), Lucas 
do Rio Verde (25.005), Primavera 

em UTIs públicas e 63 em 
enfermarias públicas. Isto é, a 
taxa de ocupação está em 79,78% 
para UTIs adulto e em 13% para 
enfermaria adulto. 

Só para se ter uma ideia, 
de  acordo  com o  Bole t im 
Epidemiológico da SES, no dia 
04 de Julho, Cáceres apresentou o 
registro de 18.050 casos, uma 
semana depois, dia 11, foi 
notificado 18.746, em apenas 
uma semana foram 696 novas 
confirmações,  isso fora as 
subnotificações.  Toda essa 

do Leste (23.720), Sorriso 
(23.612), Cáceres (18.746) e Alta 
Floresta (17.571). 

Isso pode ser observado 
n o s  d a d o s  d o  p a i n e l 
epidemiológico da Secretaria de 
Estado de Saúde (SES-MT), que 
até a tarde desta segunda-feira 
(11), foram confirmados 786.857 
casos em Mato Grosso, sendo 
registrados 15.055 óbitos em 
decorrência da doença. 

 incidência mensal da ACovid-19 em Cáceres 
indicou um aumento no 

quantitativo de casos positivos. 
Somen te  em junho  fo r am 
registrados 1.656 casos positivos. 
D i a n t e  d e s s e  c o n t e x t o ,  a 
r e p o r t a g e m  p r o c u r o u 
laboratórios da cidade que 
confirmaram o grande avanço de 
casos e relataram que de cada dez 
exames realizados, oito estão 
positivando.  

Ainda segundo dados do 
documento, no Estado, 14.871 
pessoas estão em isolamento 
d o m i c i l i a r .  E n t r e  c a s o s 
c o n f i r m a d o s ,  s u s p e i t o s  e 
descartados, há 71 internações 

Durante todos os dias, o 
público presente poderá aferir a 
pressão arterial e testar o índice 
glicêmico, bem como receber 
aconselhamentos de saúde da 
á r e a  d e  E n f e r m a g e m  e 
orientações de saúde bucal, com 
os principais cuidados para 
crianças e adultos. 

Entre uma atividade e 
outra, os participantes poderão 
relaxar e conferir exposição de 
aparelhos e aulas experimentais 
dos serviços oferecidos pela 
unidade Sesc Cáceres, além do 
atendimento da Central de 
Relacionamento com o Cliente. 

Ainda como incentivo à 
prática de exercícios físicos, 

 Sistema Fecomércio-OMT, por meio do Sesc e 
do Senac Mato Grosso, 

estará presente no 39º Festival 
Internacional de Pesca Esportiva 
(FIPe) em Cáceres. Nas tendas do 
Sesc e do Senac-MT serão 
oferecidas gratuitamente à 
população ações  de  lazer, 
educação em saúde, gastronomia, 
ginástica e recreação. “Os 
visitantes do festival terão a 
oportunidade de participar de 
diversas atividades que irão 
garantir diversão, saúde e muito 
c o n h e c i m e n t o ” ,  d i s s e  o 
p r e s i d e n t e  d o  S i s t e m a 
Fecomércio-MT, José Wenceslau 
de Souza Júnior. 

CENÁRIO COVID

Cáceres registra aumento de novos casos da Covid-19 
acendendo o alerta para o uso de máscaras e cuidados 

Em apenas uma semana foram 696 novas confirmações, fora as subnotificações 

Da Redação 

População deve adotar o uso de máscaras de proteção   

Foto: Divulgação 

TRÁFICO

Gefron apreende droga avaliada em R$  
12 milhões transportada em aeronave 

Da Redação 

Droga apreendida na ação   

Foto: Gefron

ATENDIMENTO

Sesc e Senac participam do 39º  
Festival Internacional de Pesca 
Redação c/ Assessoria 

Sesc e Senac promovem diversos atendimento durante o FIPe  

Foto: Ilustrativa

EDITORIA

Modalidade destinada a faixa etária de 6 a 
12 anos que movimenta o festival com a 
irradiante alegria da criançada e o balé das 
centenas de varas e linhas lançadas em 
busca de fisgar um peixe. Tudo acontece 
nas margens da Praia do Daveron, bem ao 
alcance dos olhos do público e dos 
familiares que ficam na torcida. Para a 
pesca infanto-juvenil, as inscrições são 
gratuitas e se encerram na sexta-feira (15). 

Por onde tudo começou. É o ponto alto do 
evento, seja ela motorizada, de canoa ou de 
caiaque a emoção de fisgar um peixe, 
aliado a possibilidade de concorrer a 
prêmios super atrativos, leva pescadores 
profissionais, amadores e até aprendizes a 
se aventurarem em busca  do maior peixe e 
da maior pontuação, embalados pela 
natureza exuberante do Rio Paraguai, cuja 
as águas durante a largada promove um 
espetáculo ímpar. As inscrições estão 
abertas  para a pesca de canoa está 
arbitrada em R$ 200,00 por equipe e será 
finalizada na sexta-feira (15). A motorizada 
são R$ 500,00, também por equipe 
participante e terminam no sábado dia 16. 
Ambas concorrem a uma moto Bis 110 CC 
ao se inscreverem. 

PESCA INFANTO-JUVENIL

PESCA EMBARCADA

Muito além da pesca o FIPe é oportunidade 
de expor produtos e talentos, assim é a 
Feira Multisetorial que abre espaço e 
oportuniza diversas formas de geração de 
renda, onde se destacam o trabalho e 
produtos da agricultura familiar, do 
a r t e s a n a t o  p a n t a n e i r o  e  a o s  
microempreendedores para a exposição de 
seus produtos, oferecendo ao povo 
cacerense e aos visitantes melhores 
condições de compras. 

FEIRA NÁUTICA E COMERCIAL

FISGANDO EMOÇÕES

FEIRA MULTISETORIAL

FEIRA GASTRONÔMICA
A iniciativa reúne cozinheiros, chefes de 
cozinha e restaurantes que comercializam 
seus produtos. Com uma variedade de 
pratos e guloseimas, que vai com certeza 
corresponder ao gosto do público visitante, 
ainda integram o cardápio da feira, pratos 
típicos da culinária cacerense. 

A exemplo de outras edições a Feira 
Náutica atrai olhares. Dedicada aos 
pescadores e amantes da navegação, o 
stand será com certeza um ponto de 
encontro exclusivo de tendências e 
inovações para o setor. Os amantes da 
pesca, os que apenas curtem um passeio de 
barco por lazer e os interessados na 
indústria de navegação poderão conferir as 
últimas novidades em produtos e serviços 
para o segmento. 

Com o slogan  “Fisgando Emoções” é dada 
a largada do 39º Festival Internacional de 
Pesca Esportiva. Serão cinco dias de muita 
d i v e r s ã o ,  c u l t u r a ,  a r t e s a n a t o ,  
apresentações regionais, shows nacionais, 
comercialização de produtos e serviços, 
esporte e muita pescaria aliada a alegria 
ditarão o ritmo do FIPe 2022.  

“Curai os doentes, ressuscitai os mortos, 
purificai os leprosos, expulsai os 
demônios. De graça recebestes, de graça 
deveis dar!” 

Que possamos dar a esses nossos 
irmãos a liberdade que recebemos um dia. 
A liberdade não para em nós, o amor que 
recebemos de Cristo não para em nós, mas 
deve ser dado e doado também aos nossos, 
pois de graça recebemos de Deus. 

Meus irmãos, quantas graças, quantas 
bênçãos recebemos de Deus? Inúmeras! 
Não dá nem para contarmos, não é? 
Recebemos muito de Deus e somos 
chamados a dar também; a dar-nos, a doar-
nos pelo Reino de Deus. 

“Curai os doentes.” Quantos 
doentes no corpo e na alma nós 
conhecemos! “Ressuscitai os mortos. 
Quantos vivos nós conhecemos que estão 
mortos por causa da situação da vida, por 
causa de uma depressão, por causa de uma 
doença, por causa de um relacionamento 
rompido, pela desilusão. Quantas pessoas 
vivas, mas mortas precisando de uma 
palavra, precisando do Cristo que está em 
mim e que está em você! 

O amor que recebemos de Cristo 
não para em nós, mas deve ser dado e doado 
também aos nossos 

Que o Senhor nos use como 
instrumentos em Suas mãos. Recebemos de 
graça, vamos dar de graça a bênção que 
recebemos de Deus. Seja uma bênção! 

Meus irmãos, temos uma enorme 
dívida com Nosso Senhor, porque Ele 
morreu na cruz por nós, Ele se doou a nós. 
O que ninguém teve coragem de fazer, 
Jesus fez: morrer na cruz por mim e por 
você. Vamos tentar retribuir? Vamos 
retribuir o amor de Deus, doando-nos 
também, sendo Seus instrumentos, sendo 
apóstolos da misericórdia, sendo apóstolos 
para estes que estão doentes, que estão 
endemoniados? 

 

“Expulsai os demônios.” Quantas 
pessoas com uma mentalidade não de 
Deus, mas uma mentalidade demoníaca! E 
não estou dizendo aqui de pessoas 
possuídas – o caso de possessão é raro, mas 
existe, é claro –, mas de pessoas com ideias 
demoníacas, ideias que não convém a um 
filho de Deus, a uma filha de Deus 
precisando que esses demônios sejam 
expulsos. O demônio da indiferença, o 
demônio da falta de amor, o demônio da 
falta de partilha… São vários os demônios 
que precisam ser expulsos também de 
nosso meio. 

Padre Márcio Prado - Sacerdote da 
Comunidade Canção Nova. 

O Senhor instruiu e enviou os 
apóstolos e envia-nos também a anunciar 
que o Reino de Deus está próximo, mas 
também a levar Ele (a boa notícia), Ele (a 
cura), Ele (a libertação) aos nossos. 

A bênção do Deus Todo-poderoso. Pai, 
Filho e Espírito Santo. Amém! 

“Purificai os leprosos.” Quantas 
pessoas necessitadas de purificação na 
alma, da Água Viva que é Nosso Senhor! E 
que nós possamos apresentar a Água Viva, 
que é Nosso Senhor, a esses nossos irmãos. 
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Tudo começou nos idos de 1979, 
quando o técnico em eletrônica Aderbal 
Michels (In memorian), em visita a cidade 
de Barra do Bugres, onde prestava 
assistência a torre de televisão e rádio 
amadores, visualizou o cartaz com a 
publicidade de uma gincana de pesca. 

Para Aderbal e Adelino, amantes da 
pesca, não foi difícil despertar no então 
prefeito Ivo Scaff o entusiasmo pela ideia. 
Assim no ano de 1980 nascia o Festival do 
Peixe em Cáceres, com apoio irrestrito do 
prefeito Ivo Scaff, determinação dos 
pescadores de carteirinha Aderbal Michelis 
e Adelino Pirangueiro e apoio do comércio 
e amigos. 

E m  1 9 8 4  e  1 9 8 5 ,  v á r i a s  
implementações surgiram, passando o 
torneio a fazer parte do CBPDS - 
Confederação Brasileira de Pesca e 
Desportos Subaquáticos, que estabeleceu as 
regras oficiais da Confederação Brasileira 

A gincana era organizada pela 
prefeitura e coordenada por Adelino 
Ferreira (Pirangueiro). Apaixonado pela 
pesca, Aderbal  ao inscrever sua equipe 
composta por ele, seu pai Bertolino Michels 
e seu filho Adilson Michels, que na 
oportunidade foi impedido de participar por 
ter apenas 13 anos de idade, embarcando em 
seu lugar o jornalista do Correio Cacerense 
Luizmar Faquini, fato esse que gerou 
revolta em Aderbal. Após participarem do 
festival e Aderbal selar amizade com 
Adelino Ferreira (Pirangueiro), resolveram 
trazer a ideia para Cáceres. 

Participaram do primeiro Festival 
72 pessoas na categoria pesca embarcada e 
55 na categoria infantil. Naquele ano a 
prova de pesca durou 12 horas, não tendo 
área delimitada, tendo sido capturado 123 
kg de pescado, que foram preparados e 
servidos no jantar de confraternização entre 
os participantes. No 2º campeonato, em 
1981, o evento começou a ganhar 
divulgação e receber visitantes de outros 
Estados, sendo capturado por Aderbal 
Michelis um jaú de 37 quilos. A partir  de 
1982 o evento passou a chamar-se Torneio 
Internacional de Pesca, por já contar com a 
participação de equipes do Exterior. Assim 
a cada ano o número de participantes foi 
crescendo. 

Nesse mesmo ano o torneio passou 
a fazer parte do Guinnes Book, Livro dos 
Recordes, com a participação de 190 
embarcações, conduzindo equipes com três 
pescadores cada, nas categorias feminina e 
masculina. A partir de 1993, o torneio 
passou oficialmente a chamar Festival 
Internacional de Pesca, desvinculando-se 
da Confederação Nacional de Pesca, o que 
possibilitou mudanças nas regras, entre elas 
a valorização do peixe nobre e não somente 
do quilo. 

O resultado dos esforços aliados a 
inovações implantadas ao longo dos anos de 
f o r m a  i n i n t e r r u p t a ,  b u s c a n d o  
principalmente a organização e a seriedade, 
credenciaram o município a convite da 
CBPDS a sediar em 1992, o Campeonato 
Brasileiro de Pesca, onde a equipe formada 
por Rosane, Triana e Marimar Michels 
consagraram-se campeãs, tornando-se o 
primeiro trio feminino a vencer um 
campeonato de pesca em água doce no 
Brasil. 

de Pesca.  Nesses dois anos as provas foram 
realizadas com o tempo de 24 horas, 
atingindo grande número de participantes. 
No ano de 1985, a CBPDS confere a esposa 
de Aderbal, Orfélia Michelis (in memorian) 
o título de Coordenadora Oficial do Torneio 
e representante da Confederação em 
Cáceres.

E até os dias de hoje, a cada nova 
edição várias implementações são 
realizadas, tornando o evento ainda mais 
atrativo, o que confere a ele o título de maior 
festival de pesca em água doce do mundo. 
Com certeza o grande segredo é a 
sustentação por muitas mãos, que já 
fizeram, fazem e continuarão fazendo, 
numa união de esforços que garante sempre 
o sucesso do evento. E pra hoje um Bom 
Festival! 

Também neste ano, Aderbal recebe 
a homenagem de Patrono do Torneio. O 
evento ganha novas inovações sendo 
inscrita a primeira equipe composta 
somente por mulheres, e pioneiras por 
coincidência ou não, duas integrantes filhas 
de Aderbal, Rosane e Triana Michels e a 
amiga Simone Valéria do Amaral, 
substituída um ano depois pela sobrinha de 
Aderbal, Marimar Michels. 

Rosane Michels - Editora
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Memórias do FIPe 

Doe ao próximo o amor 
que você recebeu de Deus 
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equipe, se empenham para que as 
provas de areia incrementem o 
evento e ocorram da melhor 
forma possível. “Este ano, mais 
uma vez, preparamos uma grande 
programação esportiva para o 
FIPe, pontuou Cristiano. 

Para o Secretário Claudio 
Donatoni, o Festival de Pesca 
integra todas as secretarias e 
proporciona diversas atividades 
e s p o r t i v a s ,  c u l t u r a i s  e  
ambientais. “Os jogos de praia 

Ele informa que as 
modalidades a serem disputadas 
são Vôlei de Areia, Hand Beach, 
Futevôlei, Futebol e Beach Tênis, 
nas categorias masculina e 
feminina. Segundo Cristiano, as 
inscrições estão encerradas e a 
procura foi bastante positiva, 
superando as expectativas e 
comprovando o grande interesse 
d a  p o p u l a ç ã o  p o r  e s t a s  
competições.  
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s jogos esportivos na OPraia do Daveron são 
uma atração a parte e dão 

um colorido todo especial no 
Festival Internacional de Pesca 

O  c o o r d e n a d o r  d e  
Esportes, Cristiano Neves e sua 

frequentado pela população, e 
durante o FIPe sedia as provas 
esportivas de praia.  

Esportiva - FIPe, promovido pela 
Prefeitura de Cáceres. Um lugar 
especial da Baia de Cáceres e um 
dos cartões de visita da cidade, o 
espaço de esportes e lazer é muito 

são inseridos na programação 
oficial do evento. Agradeço o 
coordenador Cristiano e toda 
equipe da Secretaria de Esportes e 
L a z e r  p e l a  p a r c e r i a  e  
coordenação dos jogos de praia”, 
reconhece Donatoni. 

Os jogos acontecem de 
hoje (13) a sexta-feira (15) no 
horário das 18 às 22 horas. No 
sábado (16), a competição se 
inicia às 08 da manhã e vai até 22 
horas, com apenas intervalo para 
o almoço dos participantes. E no 
domingo (17) após a largada da 
pesca motorizada embarcada, 
acontecem as grandes finais dos 
jogos de praia.  
P re m i a ç ã o   -  To d a s  a s  
modalidades dos jogos de praia 
terão premiação em dinheiro, 
troféus e medalhas. Serão 
premiados com R$ 2.500 reais os 
campeões e R$ 1.500 reais os 
segundos colocados. 

No segundo tempo, o 
cenário se repetiu, e o Cuiabá 
permaneceu criando chances. 
Igor Cariús chegou a balançar as 
redes, mas o lance foi anulado por 
impedimento, com auxílio do 

 Dourado conquistou a Osegunda vitória seguida 
n o  C a m p e o n a t o  

Brasileiro. Com gols de Alesson e 
André Luís, o Cuiabá venceu o 
Botafogo por 2 a 0 e subiu na 
tabela de classificação, deixando 
a zona de rebaixamento. Com a 
vitória, o Dourado  ocupa agora, a 
13ª posição. 

Jogando em casa, o 
Cuiabá, dominou desde os 
primeiros minutos, criando boas 
chances no primeiro tempo, 
principalmente com as escapadas 
de Valdívia pelo lado esquerdo. O 
Dourado abriu o placar aos 21 
m i n u t o s ,  c o m  A l e s s o n ,  
finalizando no canto oposto do 
goleiro adversário. 

Sorriso, União, Cacerense, 
Mixto, Cuiabá e Nova Mutum 
estão no páreo em busca do título 
estadual.  

Abrindo a rodada, Mixto e 
Cacerense, duelam no sábado 
(16) as 16h no Dutrinha em 
Cuiabá, no mesmo dia Sorriso e 
União jogam no Estádio Egídio 
Preima, com partida marcada para 
as 18h.  

No domingo (17) é a vez 
do Cuiabá receber o Nova Mutum 
no Dutrinha as 16h. 

VAR. Quando atacado pelo 
adversário, o sistema defensivo 
do Dourado se mostrou eficiente, 
e o goleiro Walter também foi 
importante, efetuando grande 
defesa em finalização à queima-
roupa. 

Já nos acréscimos, André 
Luís recebeu bom passe em 
profundidade após boa jogada 
pela esquerda, invadiu a área e 
deu números finais à partida: 

O time: Walter; João 
Lucas (Daniel Guedes), Marllon, 
Joaquim e Uendel (Igor Cariús); 
Camilo, Rafael Gava, Valdívia 
(Marcão) e Rodriguinho; Alesson 
(André Luís) e Kelvin Osório 
(Alan Empereur). 

Cuiabá 2 a 0! Agora, o Cuiabá se 
prepara  para  enf ren tar  o  
Palmeiras, em São Paulo, no dia 
18 de julho, pela rodada 17 do 
Campeonato Brasileiro. 

Times duelam pelo título 

NA  AREIA

Com modalidade inédita, jogos de praia 
dão um colorido especial durante o FIPe 

Além do vôlei de praia, mais quatro modalidades integram a programação 

Da Redação 

Os jogos iniciam as 18h na Praia do Daveron  

 Foto: Arquivo

MATOGROSSENSE

Seis times se enfrentem no fim de  
semana pela 3ª rodada do Sub-20 
Da Redação 

Foto: Assessoria

BRASILEIRÃO

Cuiabá deixa zona de rebaixamento 
 após vencer o Botafogo por 2 a 0 

Redação c/ Assessoria 

Com vitória, Dourado chega a 19 pontos na classificação

 Foto: Assessoria

o fim de semana, a bola Nvol ta  a  ro la r  pe lo  
Campeona to  Mato-

grossense Sub-20. Serão três 
jogos, dois acontecem no sábado 
e o outro no domingo. 
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Mas felizmente isso tudo faz 
parte do passado. Hoje o festival é 
seguro e muito competitivo ante o 
desempenho dos participantes que aliam 
técnica e um pouco de sorte para 
capturar as espécies e estas serem 
devolvidas ao rio após a aferição ainda 
no barco pelos fiscais que acompanham 
a prova desde a largada até o seu 
encerramento.

Há de se registrar o empenho e 
dedicação das amigas Orfélia, Maria 
Dulce Belic (in-memoriam) e Yeda 
Mar l i  em promover  as  ges tões 
necessárias com vistas à consecução de 
tamanha honraria para a cidade de 
Cáceres. 

Guiness Book  - Em 1992 o festival 
entrou para Guiness Book – o livro dos 
recordes como o maior evento de pesca 
esportiva em água doce do mundo. 

Então sob a supervisão da 
Confederação Brasileira de Pesca e 
Desporto Subaquático, cujo presidente 
Eduardo Paim Bracony por várias vezes 
veio a Cáceres com a sua equipe para 
comandar o torneio. Com ele sempre 
presente o Clube Barracuda de Pesca do 
Rio de Janeiro que com os pescadores 
locais travava verdadeira luta à caça das 
melhores espécies nas águas do Rio 
Paraguai. O então governador Frederico 
Campos patrocinou as passagens e 
ajudou na estadia de Bracony e da 
equipe de arbitragem. 
Essa época o árbitro Renato Côgo 
chefiava a equipe 
de arbi t ragem 
com muita ética, 
paixão e carinho. 
Se tornando num 
“ a m i g o  d e 
C á c e r e s ” , 
c o n f o r m e 
Orfélia. 

A história do festival é repleta de 
fatos interessantes. Tinha aquele 
que havia suspeição de que os 

peixes estavam “amarrados” por alguns 
competidores para serem capturados no 
dia da prova. Os comentários eram 
muitos acerca de fraudes. Houve uma 
equipe que teve que devolver o barco 
após uma concorrente participante 
entrar na justiça e comprovar a fraude. 

“Princesinhas”  
- A cada ano o 
torneio foi  se 
evoluindo.  As 
e q u i p e s 
f e m i n i n a s 
c o m e ç a r a m  a 
participar dando um colorido a mais a 
disputa. Época em que a equipe 
“Princesinhas do Paraguai” sempre se 
despontava através das pescadoras 
R o s a n e  e  T r i a n a  M i c h e l s , 
Simone/Marimar. Elas cresceram e se 

tornaram adultas então a equipe passou a 
se chamar “Aderbal Michels”. 

Cáceres 
r o m p e  c o m  a 
Confederação. 
De torneio passa 
a  F e s t i v a l 
Internacional de 
Pesca -FIP e não 
para de crescer. 
S u c e s s i v o s 
r e c o r d e s  d e 
i n s c r i ç ã o  d e 
e q u i p e s 
garantem a sua 

permanência no Guiness. 

Durante treze anos com a ajuda 
de famílias voluntárias a grande festa foi 
realizada. Em 1985 Aderbal Michelis 
morre. A Confederação Brasileira 
estabelece que os convites do festival 
deveriam sair com o nome de Aderbal 
que a esta altura através de decreto 
legislativo expedido pela Câmara 
Municipal era reconhecido como 
Patrono do Torneio e Orfélia guindada a 

coordenadora da 
Confede ração 
em Mato Grosso. 

 Também a pesca infantil 
(1979) ao longo da Baia que margeia o 
centro de Cáceres ganhou o seu espaço 
dentro do torneio, como forma de 
incentivar a pesca entre as crianças 
dentro do sentimento preservacionista, 
além de oportunizar a participação dos 
menores principalmente após o veto que 
impediu Adilson de participar do torneio 
na Barra do Bugres. 

A essa altura o nome de Yeda 
Marli de Oliveira Assis, secretária de 
Meio Ambiente e Turismo se destacava 
como uma das mentoras principais do 
Festival. 

A praça começou a ganhar 
nova roupagem com uma decoração de 
encher os olhos. Flores e plantas 
ornamentais deram um brilho a mais à 
praça do evento. O aquário, a cascata, 
fonte luminosa inaugurada na gestão do 
prefeito Walter Fidélis, tudo foi surgindo 
e incorporando uma filosofia que 
garante a continuidade de sucesso da 
maior festa do gênero em todo mundo. 

“A árvore que ajudamos a 
plantar hoje cresceu, floriu e continua 
dando excelentes frutos. Tivemos apoio 
das autoridades da época especialmente 
das famílias de voluntários que até hoje 
nutrem grande amor pela nossa cidade. 
Os méritos são de todos que acreditaram 
na proposta, a exemplo do Aderbal um 
verdadeiro sonhador”, dizia em vida 
Orfélia Michelis bastante emocionada e 
com os olhos lacrimejando em meio à 

FIPE – 39 anos de histórias inesquecíveis pescando emoções 
Por Antonio Costa/Zakinews 

cresceu e evoluiu. Tanto é que serviu de 
cópia ou modelo para a implantação do 
Estadual de Pesca promovido pelo 
governo do Estado.

A s s i m  z a k i n e w s  n e s t a 
oportunidade procura homenagear 
também aqueles que não mais estão 
vivos para continuarem se dedicando à 
festa pesqueira. 

Dibbo permaneceu em Cáceres 
após a inauguração da obra e aqui 
constituiu família. 

Foram esses e muitos outros 
que já partiram, que dedicaram para que 
hoje o FIPE tomasse a grandeza e o 
conhecimento como o maior do gênero. 

Participação das Forças Armadas  O 
crescente e consolidado festival de 
pesca de Cáceres, vem acompanhado da 
sempre brilhante atuação da parceria 
com as forças armadas e de segurança, 
como Exército, Bombeiros Militar, 
Polícia Militar e a Marinha do Brasil, 
através da Agência Fluvial de Cáceres, 
que está em Cáceres há mais de 103 anos 
e em todos os eventos do FIPe, 
participou na fiscalização do tráfego 
aquaviário, aéreo e fluvial. Veja matéria 
feita em 2019 “Marinha do Brasil 
sempre envolvente e participativo nos 
festivais de pesca de Cáceres”.
FIPE da saudade  - Ao completar a sua 
39ª realização nesta semana (13), o 
Festival de Pesca de Cáceres cataloga o 
trabalho e a dedicação de inúmeras 
pessoas e até mesmo anônimos que de 
uma maneira ou de outra, ajudaram na 
efetivação desta que é a maior festa 
pesqueira de MT. 

Caso do criador do evento, ex-
prefeito Ivo Scaff; o casal Aderbal e 
Orfélia Michels, Dona Maria Dulce 
Belic, a servidora municipal Maria 
Sophia da Silva Leite (que completará 
e m  s e t e m b r o  1 0  a n o s  d e  s e u 
falecimento). Walter Dibbo, que chegou 
até Cáceres procedente do Rio de 
Janeiro, como funcionário da firma 
Alcindo Convap responsável pelo 
asfaltamento do trecho Cáceres-Cuiabá. 

Passou a trabalhar na prefeitura 
e foi um grande colaborador dos 
festivais. Era o responsável pela 
construção do lago e da cascata na Praça 
Barão do Rio Branco e que atraiam 
admiradores durante os dias da festa. 

FIPE através do trabalho de Yeda 
Marli  - A revista de circulação nacional 
Pescaventura em outubro de 2010, 
trouxe em cinco páginas destaque para a 
pesca esportiva que se pratica em 
C á c e r e s ,  a t r a v é s  d o  F e s t i v a l 
Internacional de Pesca num enfoque 
com a ex-secretária estadual de Turismo, 
Yeda Marli de Oliveira Assis. 

Nos anos de 91/1992 o evento deixou de 
ser Torneio Internacional Itaú de Pesca 
de Cáceres, e foi batizado como Festival 
Internacional de Pesca – FIP, na gestão 
Walter Fidélis. 

Segundo ele, o festival sempre 

empolgação de ter ajudado a construção 
da maior festa pesqueira do planeta. 

Yeda, mineira de nascimento, cacerense 
de coração, é intitulada na matéria como 
a suave “dama de ferro” da pesca 
esportiva. 
As mudanças  - O servidor municipal 
aposentado, Claudionor Duarte Correa, 
que durante mais de 30 anos esteve 
sempre presente no evento dedicando 
com o seu trabalho e experiência, ele que 
começou na área cultural no ano de 1983 
na administração Antônio Fontes, citou 
as mudanças que ocorreram no torneio. 

A t é  q u e  n o  a n o  2 0 0 0 
novamente o nome passa a ser Festival 
Internacional de Pesca Esportiva - FIPe 
o que perdura até os dias atuais. 

m total de 12 equipes todas de Cáceres começaram Ua fazer a história deste que se tornou o maior 
Festival de Pesca em água doce do mundo. Isto há 

42 anos sob o comando do grande amante da pesca e da 
natureza, o técnico em eletrônica Aderbal Michelis e sua 
família. Aderbal Michelis criador do Festival  

Foto: Família Michelis

Ivo Scaff, Prefeito que deu início ao Festival 

Foto: Família Scaff

Orfélia lembrava sempre 
emocionada que Bertolino, Aderbal, 
Faquini e Adilson (por ser menor 
não pôde competir), estiveram 
participando de um torneio de pesca 
na vizinha Barra do Bugres. De lá 
trouxeram a ideia que prontamente 
foi acatada pelo prefeito Ivo Scaff. 

A pr inc íp io  o  to rne io 
entregava pequenos troféus e 
medalhas às equipes participantes. 
Até chegar os dias de hoje para 
oferecer carro, lancha e potentes 
motores aos melhores classificados. 

O prefeito nomeado, Ivo Scaff, deu 
toda a cobertura necessária para que 
o evento fosse realizado e se 
tornasse  já  em sua pr imeira 
r e a l i z a ç ã o  o  p r i n c i p a l 
acontecimento da cidade e de toda a 
região, conforme revelava Orfélia 
Michelis, viúva de Aderbal, que ao 
lado do sogro Bertolino Michels e 
d o  f i l h o  A d i l s o n  f o r a m  o s 
responsáveis pela implantação do 
FIPe também com as participações 
do conhecido Adelino Ferreira, o 
“Pirangueiro” e do jornalista 
Luizmar Faquini. 

Família Michelis com pirangueiro Adelino  

Foto: Família Michelis 

Rosane, Marimar e Triana Michels  

Foto: Família Michelis

Orfélia Michelis   

Foto: Familia Michelis

Yeda Marli de Oliveira Assis, Governador Dante de Oliveira e prefeito 
Aloísio Coelho de Barros durante o 20º Festival Internacional de Pesca (1999)  

Foto: Wilson Kishi

FIPE – 39 anos de histórias inesquecíveis pescando emoções 

Um total de 12 equipes todas de Cáceres começaram a fazer a história deste que se tornou o 
maior Festival de Pesca em água doce do mundo. Isto há 43 anos sob o comando do grande 
amante da pesca e da natureza, o técnico em eletrônica Aderbal Michelis e sua família. 
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FISGANDO EMOÇÕES

Cáceres abre hoje o maior festival de pesca do planeta  
Marca registrada 

do turismo de 
Cáceres, o Festival 
Internacional de 
Pesca em sua 39ª 
versão abre nesta 
quarta-feira (13), 
às 19h, as cortinas 
do mega espetáculo 

na sede da 
Sicmatur, após 43 

anos de sua 
idealização e 

criação.
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SAÚDE

 E m  a p e n a s  u m a  
semana foram 696 novas 
c o n f i r m a ç õ e s ,  f o r a  a s  
subnotificações. A incidência 
mensal indicou um aumento 
no quantitativo de casos 
positivos. Página 04 

POLÍTICA

POLÍCIA

Anelise é viúva do saudoso 
professor Adriano Silva e na 
última eleição compôs a chapa 
como vice-prefei ta  por  
Cáceres ao lado de Paulo 
Donizete. Página 03 

Cáceres registra aumento de 
novos casos da Covid-19 

acendendo o alerta para o 
uso de máscaras e cuidados 

Foto: Divulgação

Anelise Cintra é aposta 
do União Brasil como  

pré-candidata a deputada 
estadual por Cáceres  

Mais 450 tabletes de cocaína, 
foram retiradas de circulação 
pelo Grupo Especial de 
Segurança na Fronteira.  

 Página 04 

Gefron apreende droga 
avaliada em R$ 12 milhões  
transportada em aeronave 
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